



Generalversammlung vom 12. März 2012

Jahresbericht SVR Senioren & Veteranen

Senioren

Nach einer grandiosen Rückrunde 2010/11 haben die SVR Senioren erstmals in der Vereinsgeschichte überhaupt den Aufstieg in die Meisterklasse geschafft. Erst in der allerletzten Partie auswärts gegen den FC Rätterschen konnte der Aufstieg sichergestellt werden. Nach einem zwischenzeitlichen 0:1 Rückstand konnte die Partie noch in einen 2:1 Erfolg gewandelt werden. Der Sieg war insgesamt verdient, musste allerdings in den dramatischen Schlussminuten mit einigem Glück erduldet werden. Bemerkenswert an dieser Saison war, dass die SVR Senioren alle Auswärtspartien gewinnen konnten und nur zuhause Punkte liegen liessen. Parallel zur Meisterschaft gelang im Cup-Wettbewerb der Vorstoss in den Halbfinal, wo man am hohen Favoriten und späteren Cup-Sieger FC Rapperswil-Jona in einer hochstehenden Partie erst im Penaltyschiessen unterlegen war.

Der erstmaligen Teilnahme der SVR Senioren in der Meisterklasse war dann weniger Erfolg beschieden. In der Vorrunde 2011/12 konnten nur 6 Punkte erspielt werden und man überwintert deshalb auf einem Abstiegsplatz. Schnell mussten die Senioren erkennen, dass in dieser Liga ein anderer Wind herrscht. Zudem war das Team mehrfach durch Verletzungen geschwächt, was sich bei dem dünnen Kader zusätzlich rächte. Aber die Aussichten sind nicht so schlecht und mit einer merklichen Leistungssteigerung in der Rückrunde kann der Klassenerhalt durchaus noch realisiert werden.

Veteranen I

Die Rückrunde der Saison 2010/11 verlief leider nicht wie geplant und der direkte Wiederaufstieg in die Promotion wurde klar verpasst. Viele Spiele wurden zwar dominiert und hätten aufgrund des Spielverlaufs eigentlich gewonnen werden müssen aber immer wieder kosteten Unkonzentriertheiten und unnötige Fehler entscheidende Punkte. Daneben war auch immer wieder Verletzungspech zu beklagen. Schlussendlich wurde die Saison auf einem Mittelfeldplatz abgeschlossen.

Die Vorrunde der Saison 2011/12 verlief dann mit praktisch unverändertem Kader sehr enttäuschend. Gerade mal 6 Punkte konnten erspielt werden. Nach einem verheissungsvollen Start mit zwei Siegen in drei Spielen wurden die weiteren Spiele allesamt verloren, teils mit Pech aber teils auch mit ungenügenden Leistungen. Im Cup-Wettbewerb sind die Veteranen bereits in der 1. Runde ausgeschieden, wo sie sich dem FC Töss aus der Meisterklasse erst nach hartem Kampf knapp geschlagen geben mussten. Bleibt zu hoffen, dass die Veteranen in der Winterpause genügend Kräfte

gesammelt haben für eine erfolgreichere Rückrunde. Am Willen und den Fähigkeiten zumindest fehlt es nicht.

Veteranen II

Auf die Saison 2011/12 wurde eine zusätzliche Veteranen-Mannschaft in der Kategorie 7er-Fussball ins Rennen geschickt und dies gleich mit beachtlichem Erfolg. Die Hinrunde wurde auf dem 1. Platz abgeschlossen und für die Rückrunde erfolgte damit die Einteilung in die 1. Stärkeklasse. Klar steht für die Veteranen II nicht primär der sportliche Erfolg im Zentrum, sondern die gesellschaftlichen Aktivitäten rund herum bilden den weitaus wichtigeren Teil. Hier wird vieles gemeinsam unternommen und eine aktive Vereinskultur gelebt.

Für den Sportverein Rümlang bilden die Senioren und Veteranen ein wichtiges Rückgrat in der Vereinsstruktur. Ohne ihre aktive Mitarbeit an vielen Fronten wäre vieles im Verein nicht möglich. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Senioren und Veteranen für Euren Einsatz!